

Sehr geehrte Damen und Herren,

immer öfter beklagen Anwohner, dass in dem kleinen Teilstück der Maria-Ward-Straße – zwischen Nördl. Schlossrondell und ehemaligem Institut – Lieferwägen und Lastwagen parken, siehe Foto. Vermutlich liefern Sie Waren in Richtung Hubertussaal. Die Zulieferung sollte hier jedoch über das Nördliche Schloßrondell erfolgen.

Da in diesem Bereich eine sehr dichte Frequenz von Fußgängern und Radfahrern vorherrscht, besonders zu Schulzeiten, bitten wir um Überprüfung ob eine Sperrung für Fahrzeuge dieses kurzen Straßenstücks nicht sinnvoll wäre. Anbei ein Luftbild mit dem markierten Teilstück.

Nach dem es exakt in diesem Bereich schon einen sehr schweren Unfall mit Todesfolge gab - mit Beteiligung eines rückwärtsfahrenden LKW's - bitten wir um dringende Überprüfung einer Sperrung.

Bitte informieren Sie uns über das Ergebnis Ihrer Prüfung.

Danke sehr.



